

# PRESSEMITTEILUNG

## Nina Meinke nach Erfolg in Rostock neue Nummer eins in der World Boxing Association – WBA.

### P2M Boxerin nun Pflichtherausforderin von Amanda Serrano.

Hamburg, 04.07.2023

**Neun Tage** nach dem Gewinn des **Gold World Title** der **WBA** in Rostock, klettert die sympathische Berlinererin auf **Platz eins** der Weltrangliste im Federgewicht.

**Nina Meinke** – P2M Profiboxerin: „Ich bin sehr **dankbar** und freue mich über diese tolle Neuigkeit. Wir sind bereit für die kommenden Aufgaben.“

**Kay Huste** – Trainer von Nina Meinke: „Mich als **Trainer** macht es stolz und natürlich ist es auch eine Bestätigung, dass wir auf dem richtigen Weg sind, dass sich die harte Arbeit für **Nina** und das Team lohnt. Wir haben uns **hohe Ziele** gesteckt und wollen Schritt für Schritt, Verband zu Verband ganz nach oben, bis wir uns mit der Besten in dieser Gewichtsklasse zu Recht messen dürfen! **Serrano** ist das Maß aller Dinge im Federgewicht, aber Nina ist dicht dran! Man muss zu den Sternen greifen, um auf den Kirchturm zu kommen!“

**Axel Plaß** – P2M Promoter: „Wir als P2M sind stolz und glücklich, die derzeit **beste deutsche Boxerin** unter Vertrag zu haben. Die Platzierung ist ein starkes Zeichen für das **Frauenboxen** in Deutschland.“

**Christian Morales** – P2M Director Sport: „Nina ist derzeit eine der **weltbesten Boxerinnen**. Sie ist in allen Weltverbänden top gerankt und die Nr.1 bei der WBA. Das zeigt deutlich das demnächst ein großer **WM-Kampf** gegen den amerikanischen **Superstar** Amanda Serrano bevorstehen kann.“

## BoxRec-Statistiken

Nina Meinke - <https://boxrec.com/en/proboxer/757852>

WBA-Weltrangliste - <https://www.wbaboxing.com/wba-female-ranking>

## Weitere Informationen

Ninas letzter Kampf in Rostock: P2M [YouTube](#)

## Kontakt

Presseanfragen: [presse@p2m-boxpromotion.de](mailto:presse@p2m-boxpromotion.de)

Raiko Morales - +49 152 22614647

[r.morales@p2m-boxpromotion.de](mailto:r.morales@p2m-boxpromotion.de)

<https://p2m-boxpromotion.hamburg/>



Nina Meinke (re.) Gewinn des WBA Gold World Titels am 24.06.2023 in Rostock gegen die Japanerin Kimika Miyoshi (li.)

# PRESS RELEASE

## After success in Rostock, Nina Meinke is the new number one in the World Boxing Association – WBA.

### P2M boxer now mandatory challenger to Amanda Serrano.

**Hamburg, 07/04/2023**

Nine days after winning the Gold World Title of the WBA in Rostock, Nina climbs to number one in the world featherweight rankings of the WBA.

**Nina Meinke** - P2M professional boxer: "I am very grateful and I am happy about this great news. We are ready for the tasks ahead."

**Kay Huste** – Nina Meinke's trainer: "It makes me proud as a trainer and of course it's confirmation that we're on the right track, that the hard work for Nina and the team is worth it. We have set ourselves high goals and want to get to the top step by step, federation by federation, until we can rightly compete with the best in this weight class! Serrano is the measure of all things featherweight, but Nina is close! You have to reach for the stars to get to the church tower!"

**Axel Plass** – P2M promoter: "We at P2M are proud and happy to have the best German female boxer under contract. That is a strong sign for women's boxing in Germany."

**Christian Morales** - P2M Director Sport: "Nina is currently one of the world's best boxers. She is top-ranked in all world associations and No. 1 in the WBA. This clearly shows that a big world championship fight against the American superstar Amanda Serrano is possible."

## BoxRec

Nina Meinke - <https://boxrec.com/en/proboxer/757852>

WBA - <https://www.wbaboxing.com/wba-female-ranking>

## Informations

Ninas last fight in Rostock: P2M [YouTube](#)

## Contact

Press: [presse@p2m-boxpromotion.de](mailto:presse@p2m-boxpromotion.de)

Raiko Morales - +49 152 22614647

[r.morales@p2m-boxpromotion.de](mailto:r.morales@p2m-boxpromotion.de)

<https://p2m-boxpromotion.hamburg/>



Nina Meinke (right) wins the WBA Gold World title on June 24th, 2023 in Rostock against Kimika Miyoshi (left) from Japan.